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东方锆业股票为什么一直跌--请问东方锆业的周线目前还
是下跌趋势吗-股识吧

一、东材科技的股票为什么一直下跌。

现在就只拉权重股，其他基本没人动

二、东方锆业002167后市股票怎么操作?

东方锆业先拔头筹，率先披露了两市首份半年报。
正如公司业绩预告的一样，受益于公司的核级海绵锆等新兴项目的研发，这次东方
锆业交出了一份令投资者满意的成绩单。
根据东方锆业披露的中报，今上半年，公司实现营业总收入1.43亿元，同比增长42.
76%；
实现净利润2061.36万元，同比增长80.69%。
此外，公司上半年每股收益0.11元，同比下降45%。
此外，对于公司今年前三季度的盈利预测，中报里还说预计归属于上市公司股东的
净利润为2022万，同比增长50%。
对于公司业绩大增的原因，东方锆业表示，是因为在报告期内，公司的经营情况良
好。
中报显示，围绕公司年度经营计划有序开展，公司首次非公开发行募集资金投资项
目已于6月30日建成投产。
此外，公司通过加大科技创新，实施精细化管理等系统措施，加大投入新兴项目的
研发，主营业务继续呈现稳健、快速发展的态势。
事实上，受到核级海绵锆项目的利好刺激，东方锆业近段时间在二级市场上的表现
振奋人心。
从6月3日的16.08元，到昨日收盘的22.33元，东方锆业在短短一个多月的交易中，
已经迎来了4个涨停板，累计涨幅高达39%。
“从交易龙虎榜来看，上月多为大单交易，主力是机构和游资在接力。
由此可见，市场对公司未来业绩的信心，从而令公司在二级市场上频频走高。
”有分析人士对此解释道。
东方锆业能在业绩和市场“双喜临门”，百盛锆资产的收购对公司业绩增长功不可
没。
2022年6月份，为了进一步提高产品结构、增强盈利能力，东方锆业宣布将募集5.2
亿用于年产千吨的核级海绵锆项目。
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据悉，朝阳百盛是国内最大的海绵锆和第二大海绵钛生产企业，拥有目前有一条核
级海绵锆生产线。
其锆业务技术渊源来自锦州铁合金，最早可追述到50年代苏联援建项目。
经过多年发展积累，目前已经达到国内先进水平，产量达到国内第一。
公司目前已与朝阳百盛就收购其锆资产业务达成合作意向，收购价格原则上定价1.
2亿，该项收购最终能否实现，对公司整个核级海绵锆项目的发展具有重大影响。
超乎想象的市场容量，是东方锆业相中核级锆的主要原因。
东兴证券的研报显示，目前全球核级锆产能大约在5000吨左右，只有美国、俄罗斯
和法国的4家公司能够生产，国外公司产能十分饱满。
从国内产能和需求来看，目前国核宝钛的产能为100吨，未来国核宝钛预期达产的
规模在1000吨，加上公司此次公告投产的1000吨产能，随着两家公司未来产能的不
断释放，将逐步替代进口份额。
“以目前270-280万/吨的价格计算，未来市场容量接近200亿。
加上两家公司技术路线不同，相互竞争关系并不明显，公司将对接中广核项目所用
锆材需求。
”该研报最后指出。
事实上，核级海绵锆项目的业绩前景相当可观。
经效益测算，该项目完全达产后预计实现年销售收入4.36亿元，利润总额1.08亿元
。
目前，该项目目前在紧锣密鼓地准备。
据悉，公司将在下半年开始建设1000吨核级海绵锆项目，整个项目预计在2022年上
半年完成，届时公司在汕头的核级海绵锆项目产能将直接达到1000吨。

三、东方锆业002167后市股票怎么操作?

从技术表面来看，是要往下震荡的趋向，但应该认真结合大盘的走势，如果大盘是
向下走的话，应该见好（有盈利）就收的方式，比较妥当，或者先抛出三分之二，
一旦下探到底部价位时回吸补的

四、东方锆业为什么停牌

1.公司进军产业链最高端，借助外力实现重大突破
此次公告进军核级锆，标志着公司进入锆产业链最高端的环节。
从锆的产业链来看，公司已经拥有从上游锆英砂开始到下游各品种的全产业链业务
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，核级锆是产业链中技术含量最高，生产难度最大的领域，核级锆的介入标志着公
司未来将成为具有全球竞争力的锆综合生产商。
由于核能锆的技术难度大，目前来看，依靠公司自身力量实现突破的可能性较小，
很可能采取技术消化吸收的方式。
此前国核宝钛生产核能锆，主要技术来自美国西屋集团，当初国核集团引进了第三
代核电模式美国西屋集团AP1000，其前提就是技术的全面转让，国核宝钛正是基
于此协议引进技术的体现。
而中广核第三代核电技术主要引进了法国阿海珐的EPR1000，其前提也是要求法方
全面转让核电技术，因此，我们有理由相信，东方锆业最终技术也可能来自法国技
术的引进，中广核与东方锆业以战略合作的方式生产核级锆。

五、该公司基本面那么好，股价为什么一直跌跌不休

今年的价值白马股都应该说有很好的表现，跌跌不休，也要注意深度。

六、请问东方锆业的周线目前还是下跌趋势吗

？东方锆业的周线从来也没有走成过下跌趋势，一直在大的上升通道中运行。
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